

# 31万人元気都市 四日市へ!!

森ともひろ通信

第29号



あなたは 3 7 9 7 1 9 人目の読者です。

38歳 四日市市長

## 【四日市市：市制施行120周年を迎える/記念式典を開催】

四日市市は、8月1日に市制施行120周年を迎えました。明治30年に全国で45番目の市としてスタートし120年という長き歴史を刻んできました。

7月30日には市制施行120周年を記念し、文化会館第1ホールにて『四日市市制施行120周年記念式典』を開催しました。記念式典には、知事、近隣市町の市長・町長、国会議員等、沢山の来賓の方々もお越し頂きました。

また、合わせて行われた『市政功労者表彰』では、「特別市政功労」「市政の振興」「教育、文化の振興」「社会福祉の振興」「地域医療、保健衛生及び環境の充実・発展」「産業の発展」「治安維持、災害防護」「地域社会づくり」の分野から市に貢献頂いた55名の表彰を行いました。先人達が積み上げてきた120年という四日市の歴史をしっかりと受け止め、次の120年に繋げていきます。



## 【子育てするなら四日市！】市内2ヵ所目の病児保育室が開設

これまで、四日市市の病児保育室は平成12年8月にオープンした中部にある「二宮病院」に併設されている『カンガルーム』のみでしたが、6月1日から市内2ヵ所目となる病児保育室『チェリーケア』が桜花台にオープンしました。場所は「桜花台こどもクリニック 子育て支援センターさくらんぼ2階」にあり、月～金曜日の9:00～17:30にご利用出来ます。

四日市市では、これからも保護者の子育てと就労の両立を支援していきます。「子育てするなら四日市!」に向け、より一層の取り組みを進めていきます!

## 『大矢知地区、朝明中学校区施設課題対策事業予算』が可決

「大矢知地区/朝明中学校区における教育的課題」を大矢知興譲小学校の課題と朝明中学校の課題に整理し、それぞれを切り離し解決を図っていくという基本方針の下、6月定例会議に上程した「大矢知興譲小学校施設課題対策事業：975万円」「朝明中学校施設課題対策事業：945万円」の予算が賛成多数で可決されました。

## 【北勢バイパス整備に向けて】石井国土交通大臣に要望書提出



7月18日に、国への「北勢バイパス」要望活動を行いました。私は四日市市長として、「北勢バイパス」の建設促進期成同盟会の会長を務めております。

今回、石井国土交通大臣にも直接お時間を頂き、要望活動が出来たことは大きな成果でありました。四日市市の慢性的な国道1号線、23号線の渋滞緩和や、更なる企業進出、設備投資に繋がる北勢バイパスの早期開通を実現していかなければなりません。継続的な国への働きかけを行っていきます。

## 『こにゅうどうくん』ゆるキャラグランプリに出場！応援お願いします！

我がまち、四日市市のマスコットキャラクター『こにゅうどうくん』が「ゆるキャラグランプリ2017」に出場しています。ゆるキャラグランプリは全国のゆるキャラの人気投票イベントで『こにゅうどうくん』は、2012年から出場しており昨年2016年には総合17位を獲得しました。今年は四日市市制施行120周年、『こにゅうどうくん』誕生20周年ということもあり、ベスト10入りを本気の本気で目指しています! 先日行われた「JIMOキャラ総選挙」では、悲願の優勝を果たし、東海三県でNo.1となりました。

8月1日から始まった「ゆるキャラグランプリ」は11月10日までの長丁場の戦いになります。一日一票、皆さんの応援が必要です。一緒に四日市をそして『こにゅうどうくん』を盛り上げていきましょう! 【ゆるキャラグランプリ⇒<http://www.yurugp.jp/vote/detail.php?id=00000390>】



# ◆市長タウンミーティングを市内全24地区にて実施中!

「31万人元気都市四日市の実現に向けて、各地区における地域力の向上を図っていく。多くの現場の声を拾い、地域の課題一つ一つに丁寧に向き合い対応していきたい。」そういった想いをもち、4月27日よりスタートした『市長タウンミーティング』。8月末時点で14地区でのタウンミーティングを終えました。

14地区を回り、『市長タウンミーティング』を実施して本当に良かったと感じています。地域が抱える切実な想いを直接聞ける貴重な機会を得ることや各地域に向き合うことにより市役所では分からない課題を理解することができています。

タウンミーティングの構成は、私のプレゼンテーションの後に、「市から提示するテーマ」1件、「地区が提示するテーマ」2件の意見交換を行い、最後に「フリートーク」としています。今年度の「市から提示するテーマ」は、『子育て・教育』です。皆様と一緒に『子育てするなら四日市』『教育するなら四日市』と呼ばれるまちづくりを進めていきたいと考えています。毎回、沢山の方が意見を述べて頂き、活発な議論がなされています。

タウンミーティングは市民の皆様が市政を身近に感じて頂き、共に四日市の未来について考えていく大切な機会です。市民に最も近い市長を目指し、1年掛けて市内全24地区をまわります。残り10地区となっています。どの会場でも参加自由ですので、皆さんお気軽にお越し下さい!



## ■【市長タウンミーティングの予定(19:00~20:30)】

日付・曜日	地区	場所
9月21日(木)	常磐	常磐地区市民センター
10月11日(水)	神前	神前地区市民センター
10月18日(水)	富田	富田地区市民センター
10月23日(月)	下野	下野地区市民センター
10月26日(木)	羽津	羽津地区市民センター
11月2日(木)	県	県地区市民センター
11月7日(火)	中部	中部地区市民センター
11月17日(金)	三重	三重地区市民センター
11月27日(月)	水沢	水沢地区市民センター

※大矢知地区については現在調整中です。

## 【市役所改革】4,226人の全職員を対象としたアンケート実施

四日市市役所は4,226名の全職員(正職員に加え再任用職員、嘱託職員、臨時職員)を対象とした「職員アンケート」を初めて実施しました。職員の生の声を拾い、現状意識の把握、職場の環境改善、新たな施策の展開や行財政改革に繋がっていきます。「職員アンケート」の結果は、12月頃に中間報告、来年の3月頃に最終報告として公表します。

職員が一丸となって市役所改革を推し進めていける様に、新たな取り組みに積極的に挑戦していきます!

## ・街頭演説 73か月連続実施中!! 7年目に突入!

平成23年8月から毎月、市内各地で実施している街頭演説が、8月11日で連続73ヵ月を迎え7年目に突入しました。

## ・駅立ち560日を超える!!

8月17日の近鉄北楠駅の駅立ちにて564日目に達しました。平成22年9月21日から行っている朝の駅立ちは、政治家 森智広の活動の原点です。

## 駅立ち実績 (2017年5月8日~)

5月 8日 近鉄四日市駅東口	6月 5日 近鉄富田駅西口	7月 3日 近鉄塩浜駅西口	7月27日 三岐暁学園前駅
5月18日 近鉄四日市駅北口	6月19日 近鉄阿倉川駅	7月 6日 近鉄桜駅	8月 4日 近鉄伊勢松本駅
5月22日 近鉄四日市駅西口	6月23日 近鉄霞ヶ浦駅	7月20日 近鉄川原町駅	8月 9日 近鉄中川原駅
6月 1日 近鉄富田駅東口	6月26日 近鉄塩浜駅東口	7月24日 近鉄伊勢川島駅	8月17日 近鉄北楠駅



## 森 智広 プロフィール

### 学 歴

平成6年 西陵中学校 卒業  
 平成9年 四日市南高校 卒業  
 平成13年 立命館大学 理工学部 卒業  
 平成23年 早稲田大学大学院公共経営研究科 修了

### 職 歴

平成15年 中央青山監査法人 入所  
 平成18年 あらた監査法人 入所  
 平成19年 公認会計士登録  
 平成21年 プライスウォーターハウスクーパース株式会社 事業再生/再編グループ 出向  
 平成22年 あらた監査法人 退所  
 平成23年 四日市市議会議員選挙にて、5,493票の負託を受けてトップ当選 [現役最年少]  
 平成25年 税理士登録  
 平成27年 四日市市議会議員選挙にて、5,852票の負託を受けてトップ当選  
 平成28年 四日市市長選挙にて、46,051票の負託を受けて当選



継続的に市政情報発信しています!  
森ともひろブログ

森ともひろブログ 検索